

ABSTRAK

Amalia Fatmarini, Nim. 3193122025, 2023. Skripsi: PENGENALAN BUDAYA LOKAL: Studi Kasus Mahasiswa *Outbound* Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka di Universitas Negeri Medan. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengetahui pelaksanaan Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka pada kegiatan upaya pengenalan budaya lokal yang terdapat pada program, pengalaman budaya yang terdapat pada program dan untuk menganalisis kebermanfaatan program pertukaran mahasiswa merdeka dengan tujuan yang dicanangkan. Metode penelitian yaitu menggunakan jenis penelitian kualitatif pendekatan studi kasus dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian menjelaskan bahwasanya terdapat upaya pengenalan budaya lokal melalui program pertukaran mahasiswa merdeka yakni Modul Nusantara dan Pementasan Budaya. Pengalaman Budaya yang diperoleh Mahasiswa *Outbound* Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka Universitas Negeri Medan beragam dimulai dari pengalaman mahasiswa terkait kepercayaan lokal, pengalaman terkait tradisi dan upacara adat, pengalaman mengunjungi kelompok lokal, pengalaman kesenian, pengalaman terkait memainkan permainan tradisional, pengalaman terkait dengan makanan daerah. Adapun pandangan mahasiswa *Outbound* Universitas Negeri Medan terhadap program pertukaran mahasiswa merdeka Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka memiliki pandangan yang positif dikalangan Mahasiswa yang telah mengikuti dengan penuh segala kegiatan yang dilakukan. Beragam pengalaman budaya yang telah dirasakan oleh Mahasiswa *Outbound* Universitas Negeri Medan sehingga menjadikan para mahasiswa saling menghargai perbedaan satu sama lain, memaknai pentingnya saling bertoleransi ditengah perbedaan, saling menghargai kebudayaan, kepercayaan satu sama lain, mengerti bahwa Indonesia merupakan negara yang multikultural, merubah pandangan dengan tidak etnosentrisme, menambah ketertarikan para mahasiswa akan budaya yang ada di Indonesia, tidak mudah mempercayai stigma yang berkembang di masyarakat terkait kesukuan.

Kata Kunci: Budaya Lokal, Mahasiswa *Outbound*, Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka